

Am 14.12.2017 durfte wir, Sebastian Samstag, Lukas Strohschein, Nele Jarnot, Lara Koller, Selina Schaffenrath und Leonhard Gary, einen energiegeladenen und für uns vor allem sehr aufregenden Vormittag mit den Schülerinnen und Schülern der Schule im Dialog verbringen. Im Rahmen unseres freiwilligen Umweltjahres konnten wir unser Umweltprojekt umsetzen. Wir organisierten einen zweistündigen Workshop, welcher sehr spielerisch gestaltet wurde. Unser Ziel war es, den Kindern Umweltbewusstsein zu vermitteln und auf kleine Tipps aufmerksam zu machen, wie man zuhause im Alltag der Umwelt einen Gefallen tun kann. Obwohl wir noch nie zuvor eine Klasse unterrichteten fiel uns das ziemlich leicht. Durch die Unterstützung der Lehrerinnen und Lehrer meisterten wir diese Herausforderung ohne Probleme. Wir trafen auf eine engagierte und auch sehr disziplinierte Klasse, welche durchaus auch einmal Zeit brauchte, um sich wieder zu beruhigen. Respekt wurde sehr groß geschrieben und es herrschte ein Klima in dem wir uns sehr wohl fühlten.

Wir hoffen sehr, dass wir den Kindern und möglicherweise auch den Lehrerinnen und Lehrern Neues zum Thema „gesunde Ernährung und Mülltrennung“ erzählen konnten und würden uns über ein baldiges Wiedersehen freuen.

Leonhard Gary

Dezember 2017